
Cuiabá busca recuperação no próximo jogo  
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P a u l o .  O s  a t l e t a s  m a t o -
grossenses conquistaram 19 ouro, 
18 prata e 25 bronze.  

Os jovens esportistas do 
E s t a d o  c o m p e t i r a m  n a s  
categorias pré-mirim, mirim, 
infantil e infantojuvenil. 

As disputas e conquistas 
ocorreram nos formatos Gi 
tradicional, que permite agarrar o 
quimono do oponente, e NoGi, 
que significa 'sem kimono'. 

Nesse os lutadores usam 
r o u p a s  a g a r r a d a s ,  c o m o  
bermudas e camisetas, com 

O Cuiabá volta a campo pelo 
Brasileirão Sub-17 na próxima 
quarta-feira, dia 12, quando recebe o 
RB Bragantino, no Dutrinha, a partir 
das 14h (de MT), pela segunda 
rodada do Grupo A. 

O Dourado esteve em 

 or 3 a 0, o Dourado foi Pderrotado pelo Flamengo na 
estreia do Brasileirão Sub-

17. A partida válida pela primeira 
rodada do Grupo A da competição. 

O Flamengo construiu a 
vantagem no primeiro tempo. Aos 24 
minutos, David foi derrubado na 
área e o árbitro marcou o pênalti. 
Germano foi para a cobrança e 
deslocou o goleiro para abrir o 
marcador na Gávea: 1 a 0.  

O Mengão ampliou ainda na 
primeira etapa. Fabrício cruzou na 
área e David Viana completou para 
as redes: 2 a 0.  

D o m i n a n d o  a s  a ç õ e s  
ofensivas no segundo tempo, o 
terceiro gol do Flamengo saiu dos 
pés de João Victor que aproveitou 
cruzamento vindo da esquerda de 
ataque e, de cabeça, ampliou a 
vantagem da equipe carioca. 

campo com Pedro Cipola; Kauã 
Dias, Eduardo, Vitor de Deus e 
Arthur Vicari (César); Ferrugem 
(João Daniel/Vinicius Correia), 
Murillo (Samuel), Arthur Abraão 
(Nicollas) e Gustavo; Luis Felipy e 
Cauã Pires.  

pegadas somente nas partes do 
corpo. 

Paulo Cesar Venâncio, 
presidente da FJJE-MT, agradece 
o apoio do governo e destaca que 
Mato Grosso figura no cenário 
nacional mais uma vez. 

“Isso é resultado de um 
trabalho sério e união de várias 
e q u i p e s  d o  e s t a d o ,  d e  
investimento em capacitação, de 
dedicação dos professores, 
instrutores, atletas e apoio de suas 
famílias”, conclui Venâncio. 

DESTAQUE NACIONAL

Delegação de MT conquista 62 medalhas no 
Campeonato Brasileiro de Jiu Jitsu Esportivo 

Equipe mato-grossense conquistou 19 medalhas de ouro, 18 de prata e 25 de bronze 

Da Redação 

No pódio atletas comemoraram o resultado  

M a t o  G r o s s o  ( F J J E - M T )  
conquis tou  62  meda lhas ,  
alcançando a maior pontuação do 

omposta por 85 atletas de C4 a 15 anos, a Federação 
de Jiu Jitsu Esportivo de 

Campeonato Brasileiro de Jiu 
Jitsu Esportivo, realizado no 
último final de semana em São 

Foto: Divulgação

julho, com largada às 07 horas, na 
Sematur, o 2º Desafio Corrida do 
Meio Ambiente. 

A competição está inserida 
na programação do 40º FIPe.  
Segundo os organizadores o trajeto 

 Equipe Águia Cohab Nova AAreia e Suor e a Prefeitura de 
Cáceres,  por meio da 

Secretaria Municipal de Turismo e 
Cultura com apoio da SMEL, 
realizam no próximo domingo, 09 de 

será pelas ruas da cidade com um 
percurso de 7 quilômetros. 

Compõem a equipe que 
coordena a prova os técnicos 
Alexandre Marin, Fernanda Lemes 
da  Si lva ,  Mateus  Vernucci ,  
Wingleson dos Reis Oliveira e 
Geisieli Lorraine Mascarenhas. 

Eles informam que até o 
momento foram realizadas 300 
inscrições e que os kits estão sendo 
entregues na Sematur, sede do 
Festival de Pesca.  “Queremos 
agradecer a parceria e o apoio 
recebido pelos secretários Cláudio 
Henrique e Cristiano Neves e a 
coordenadora Alessandra Castilho 
pela forma que absorveram nossa 
c o r r i d a .  M u i t o  o b r i g a d o ” ,  
reconheceram. 

Eles informaram que serão 
quase 8 mil reais em prêmios e 
diversas categorias por faixa etária. 
“Par t ic ipem”,  incen t ivaram.   
Informações pelos telefones (65) 
9 9 9 4 9 3 3 1 4  ( Wi n g l e s o n )  e  
992869598 (Alexandre). 

2º DESAFIO

  Equipe Águia e Prefeitura realizam no domingo (9) a 2ª edição  
da Corrida do Meio Ambiente, programação está inserida no FIPe 
Assessoria 

Foto: Divulgação 

1ª RODADA

Cuiabá é derrotado pelo Flamengo 
 na estreia do Brasileirão Sub-17 

Da Redação 
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de aeródromo, biruta iluminada, 
sistema PAPI e iluminação do pátio. 

sinalização horizontal, balizamento 
luminoso, sinalização vertical, farol 

 Secretaria de Estado de AInfraestrutura e Logística 
(Sinfra-MT) assinou nesta 

quarta-feira (05) a Ordem de Serviço 
para o início das obras de reforma do 
Aeroporto Nelson Martins Dantas, 
em Cáceres. Serão investidos R$ 9,6 
em melhorias tanto nas pistas do 
aeroporto, quanto na aquisição de 
equipamentos. 

O projeto prevê um novo 
t e r m i n a l  d e  e m b a r q u e  e 
desembarque de passageiros.

Ainda serão fornecidos e 
instalados equipamentos e sistemas 
de auxílio visual à navegação, como 

a pé. 
No  ve í cu lo  os  po l i c i a i s 

encontraram o casal que acabou detido.  
Na busca pessoal nada de ilícito 

foi encontrado com a dupla, porém no 
interior do veículo foram localizadas 
porções de substância análoga à 
maconha e uma espingarda de calibre 12 
com munição deflagrada. Questionados 
sobre o tiro, o suspeito disse que estaria 
testando a arma de fogo e que não teria 
visto a viatura da PM. 

Em depoimento, o suspeito 
afirmou que seriam integrantes de uma 
organização criminosa e que em sua 
residência havia outras armas e mais 
drogas. 

Diante do fato, a equipe 
policial foi até o endereço informado 
onde foi localizado um revólver calibre 
.38 e uma pistola calibre .9mm, além de 
munições para o armamento. 

Ta m b é m  n a  c a s a  f o r a m 
localizados dois tabletes de maconha e a 
quantia de R$ 4.302,00 proveniente do 
tráfico de drogas. 

Foi dada voz de prisão em 
flagrante a dupla que foi encaminhada 
ao CISC juntamente com o material 
apreendido, ficando os suspeitos a 
disposição da Polícia Judiciária Civil.

acompanhamento a um veículo Gol, 
ocupado por três pessoas após flagrar 
um disparo de arma de fogo vindo do 
carro, no bairro Jardim das Oliveiras. 
Durante a tentativa de abordagem, o 
condutor do automóvel fugiu em alta 
velocidade desobedecendo às ordens de 
parada.  

Em decorrência da resistência 
dos suspeitos, a equipe policial efetuou 
um disparo em direção aos pneus do 
veículo, quando o motorista parou 
próximo a uma cerca e empreendeu fuga 

a noite de quarta-feira (05), Npoliciais da Força Tática 
prenderam um homem de 32 

anos e uma mulher de 22 anos por tráfico 
de drogas e porte ilegal de arma. 
 As prisões aconteceram em 
Cáceres e na ação a equipe policial 
apreendeu três armas de fogo, munições, 
porções e tabletes de maconha, além de 
R$ 4,3 mil em espécie.  

De acordo com Boletim de 
Ocorrência, por volta de 20h15, a equipe 
d a  F o r ç a  T á t i c a  i n i c i o u 

E m  c o n v ê n i o  c o m  a 
prefeitura de Cáceres, ainda estão 
s e n d o  e x e c u t a d o s  m i c r o 
revestimento asfáltico nas pistas de 
pouso e decolagem, pista de táxi e 
pátio de estacionamento.

As obras vão permitir que 
Cáceres passe a receber voos 
comerciais, inclusive no período 
noturno. 

O Aeroporto de Cáceres 
foi inaugurado em 1997 e essa será 
sua primeira grande reforma.

A reforma está dividida em 
dois contratos, sendo um para a 
reforma do terminal (Lado Terra), 
c o m  d u r a ç ã o  d e  u m  a n o  e 
investimento de R$ 3,6 milhões, e 
outro para os equipamentos (Lado 
AR), com duração de dois anos e 
investimento de R$ 5,9 milhões.

Os recursos da obra são 
divididos entre Governo do Estado e 
Governo Federal, sendo R$ 4,9 
milhões provenientes do Fundo 
Nacional de Aviação Civil. 

AVIAÇÃO REGIONAL

Governo assina ordem de serviço para  
início de obras no Aeroporto de Cáceres 

Serão investidos R$ 9,6 milhões na estrutura e na aquisição de equipamentos 

Assessoria 

Aeroporto de Cáceres Nelson Martins Dantas   

Foto: Fiscalização Sinfra/MT

para cargos nas áreas de odontologia, 
psicologia, enfermagem e educação. 

Um dos 'aprovados' no concurso 
confessou o pagamento pela vaga. Ouvido 
em depoimento, ele declarou que ficou 
sabendo que uma pessoa estava vendendo 
vagas para o concurso da Prefeitura de 
Mirassol d'Oeste e manifestou interesse na 
vaga para ele e sua esposa. Depois, foi 
procurado pelo operador do esquema que lhe 
garantiu que conseguiria aprovação a um 
cargo e pediu o valor de 10 salários, que 
pagou já no ato da tratativa, à vista, uma parte 
e a outra, do segundo cargo ficou acertada 
para depois. O interrogado foi orientado a 
fazer a prova do concurso, normalmente, e 
depois seria procurado para assinar um novo 
gabarito que seria trocado pelo que foi 
preenchido no dia do concurso. 
Mandados  - A Polícia Civil cumpriu na 
Operação Ápate 82, de 84 mandados 
judiciais expedidos pela Justiça, entre 
prisões, buscas, bloqueio de bens e 
suspensões de atividades econômicas e de 
cargo. Um dos alvos da operação, sócio da 
empresa realizadora do concurso, teve a 
prisão revogada pelo Tribunal de Justiça que 
manteve, contudo, a suspensão de todas as 
empresas ligadas a ele. Concursos em 
andamento realizados pela empresa foram 
paralisados por diversas prefeituras em Mato 
Grosso e em Rondônia. 

exemplo, junto ao nome de um candidato ao 
cargo de Fiscal de Obras e Postura constava 
uma observação: 'não precisa ser primeiro'. 
Outra candidata ao cargo de enfermeira 
estava com uma observação 'sexto', enquanto 
outra, para enfermeira em PSF havia o 
lembrete 'primeiro'. Junto aos nomes de 
outros três candidatos 'aprovados' para o 
cargo de odontólogo constavam as 
observações de 'primeiro, segundo e 
terceiro'. O esquema foi investigado na 
Operação Ápate, deflagrada pela Polícia 
C i v i l    n a  s e m a n a  p a s s a d a ,  p a r a 
cumprimento de 84 ordens judiciais. Os 
investigados respondem por associação 
criminosa e fraude em concurso público.  
Compra de vagas  - A investigação, 
conduzida pelas Delegacias de Mirassol 
D'Oeste e São José dos Quatro Marcos, 
reuniu evidências que mostram todo o 
esquema criado para fraudar vagas do 
concurso que ofertou 35 cargos em 
diferentes áreas da Prefeitura de Mirassol, 
que iam de auxiliar de limpeza a cargos de 
dentista, enfermeira e procurador. 

A Polícia Civil identificou vários 
pagamentos pela compra de vagas por parte 
das pessoas que constavam na lista 
encontrada com o operador do esquema. O 
valor cobrado pelos responsáveis pelo 
esquema fraudulento foi de 10 vezes o 
salário, conforme o cargo. Houve compra 

 investigação da Polícia Civil que Aapurou a fraude no concurso público 
da Prefeitura de Mirassol d'Oeste, 

realizado no ano passado por uma empresa 
sediada em Cuiabá, apurou que o operador 
do esquema criminoso tinha, meses antes da 
realização das provas, a lista com a 
classificação nominal e a definição por 
colocação nos cargos do certame público. 

As informações constam na 
análise realizada no aparelho celular de 
J.R.P., apontado como operador do esquema 
criminoso, que teve prisão decretada e está 
foragido. O celular foi apreendido durante a 
investigação sobre o homicídio do advogado 
Francisco de Assis da Silva, proprietário do 
Grupo Fassil, em São José dos Quatro 
Marcos. A vítima foi morta no dia 11 de 
outubro de 2021, na frente de seu escritório, 
por dois atiradores. A Polícia Civil reuniu 
evidências de que J.R.P. foi o mandante do 
crime. As diligências realizadas apontaram 
que no dia 21 de janeiro de 2022, ou seja, 
antes mesmo da aplicação das provas do 
concurso, que ocorreu em fevereiro do ano 
passado, o operador do esquema já estava 
com a relação dos 35 aprovados. Mas as 
provas só seriam realizadas mais um mês 
depois, em 27 de fevereiro. A lista 
encontrada no celular de J.R.P. mostra os 
nomes dos candidatos ao concurso com a 
ordem de classificação dos cargos. Por 

FLAGRANTE

PM prende integrantes de facção e apreende armas, 
drogas, munições e cerca de R$ 4,3 mil em dinheiro 

Da Redação 

Materiais apreendidos na ação 

 Foto:  PMMT

OPERAÇÃO ÁPATE

 Esquema de fraude em concurso da prefeitura de Mirassol  
D'Oeste definiu lista com ordem de colocação dos aprovados 
Assessoria 
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 Câmara de Cáceres Aa p r o v o u  p o r  
unanimidade,  em 

sessão  ord inár ia  des ta  
segunda-feira (03.07), o 
substitutivo ao Projeto de Lei 
061/23, de autoria do Poder 
Executivo, que institui o 
Programa de Recuperação de 
Créditos do Município de 
Cáceres - Refis 2023. A 
medida agora segue para 
sanção da prefeitura Eliene 
Liberato.  

O Refis é um programa 

de renegociação de dívidas 
dos contribuintes junto ao 
município. 

P e l o  p r o j e t o ,  a s  
pessoas terão desconto de até 
30% na negociação de suas 
dívidas. Para o presidente da 
Câmara, vereador Luiz 
Landim (PV), ao colocar o 
projeto em votação de forma 
célere, isso é prova de que os 
vereadores e vereadores têm 
buscado o que é melhor para a 
população cacerense.  

"Tenho certeza que 

esse Refis vai ajudar as 
pessoas a limparem seus 
n o m e s  e  t a m b é m  i r á  
contribuir com a arrecadação 
do município, para levarmos 
uma educação com mais 
qualidade às salas de aula e 
também levar mais qualidade 
aos  postos  de  saúde" ,  
destacou.  
HOMENAGENS  - Durante 
a sessão ordinária, também 
foi aprovado moção de 
aplausos à Escola União e 
Força, aos profissionais da 

unidade e ao aluno Herison 
André. 
 O motivo da moção é 
que o estudante foi escolhido 
o Jovem Senador de Mato 
G r o s s o  e m  2 0 2 3 .  A  
homenagem é de autoria do 
vereador professor Leandro 
Santos (UB).  

O vereador Isaías 
Bezerra (Cidadania) também 
entregou moção de aplausos a 
Odair José, poeta cacerense. 
Ele foi homenageado por seus 
escritos, que buscam elevar a 
cultura cacerense. 

"Estou muito feliz com 
esse reconhecimento. Isso me 
faz crer que estou no caminho 
certo", disse o poeta que 
possui seis livros publicados. 
TRIBUNA LIVRE  - Na 
tribuna livre, a fala de 
des t aque  fo i  do  l í de r  
comunitário Ivo Mareco. 
 Ele falou sobre a 
importância de levar mais 
infraestrutura à Associação 
dos Idosos de Cáceres, 
atualmente com sede no 
CRAS 1.  

E sobre a sede, seu 
Mareco aproveitou para pedir 
ao Poder Público para que a 
Associação volte a funcionar 
em seu local de origem.  
"Lá [sede original], hoje se 

tornou um almoxarifado da 
prefeitura. 
 Essa é a nossa vontade, 
pois queremos voltar ao nosso 
clube de origem. Onde nós 
estamos atualmente, no 
CRAS 1, é uma repartição 
p ú b l i c a " ,  e n f a t i z o u  a  
liderança.  
D E M A I S  
PROPOSITURAS  - O 
pleno da Câmara de Cáceres 
ainda aprovou cerca de 40 
proposituras durante a sessão 
desta Segunda. 
 Entre as medidas estão 
indicações e requerimentos 
ao Poder Executivo, para 
melhorar a qualidade de vida 
dos cidadãos e cidadãs 
cacerenses nas áreas de: 
s a ú d e ,  e d u c a ç ã o ,  
infraestrutura, esporte e lazer, 
além de propostas para 
pavimentação asfáltica em 
ruas de bairros, reformas de 
escolas e de praças.  

Todas as proposituras 
debatidas durante a sessão 
podem ser conferidas no site 
d a  C â m a r a :  
https://www.caceres.mt.leg.b
r/, no íncone direito do canto 
superior da página, com o 
título "SAPL". 

Em seguida clique em 
"Pautas das Sessões". 

REFIZ 2023

Por Marcio Camilo 

Câmara aprova projeto que garante 30% de  
desconto ao contribuinte em dívida com município  

Além do REFIS vereadores aprovaram cerca de 40 proposituras em sessão ordinária 

Para o presidente da Câmara, vereador Luiz Landim, a votação célere do PL é 
prova de que os vereadores têm buscado o que é melhor para a população cacerense  

Foto: CMC
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chegando... 
Diante dessa situação, 

as comissões que deliberam 
elas  precisam ter  essas 
informações, para quando os 
p r o j e t o s  c h e g a r e m  a o 
plenário da Casa, já terem 
sido bastante discutidos. 
Então, esse diálogo entre os 
p o d e r e s  L e g i s l a t i v o  e 
Executivo, ajuda e muito a 
agilidade para discutir e 
deliberar sobre os projetos 
leis", avalia o relator da CCJ, 
vereador Manga Rosa (PSB).  
SABATINA   - Algumas 
questões que os vereadores 
abordaram com a gestora 
Gesica foi com relação a 
qualidade da lama asfáltica 
nos bairros. 

" T e m  a l g u m a s 
situações que o asfalto nem 
foi inaugurado e já está cheio 

de buracos. Precisamos saber 
se a prefeitura está cobrando 
a s  empre s a s  que  e s t ão 
fazendo essa má qualidade no 
serviço", disse o vereador 
Marcos Ribeiro (PSDB).  

O vereador  Isa ías 
R i b e i r o  ( C i d a d a n i a ) , 
presidente da Comissão de 
F i n a n ç a s ,  r e s s a l t o u  a 
importância da prefeitura 
aperfeiçoar os mecanismos de 
fiscalização, no sentido de 
barrar  a  contratação de 
empresas que estejam em 
dívida com o município.

« E s s a s  e m p r e s a s 
precisam ter  a  cert idão 
negativada, para não poderem 
m a i s  p e g a r  o b r a s  d a 
prefeitura. Como vai pegar 
uma nova obra, se ela, por 
exemplo, não paga os salários 
d o s  t r a b a l h a d o r e s " , 
questionou o parlamentar.  

O u t r o  a s s u n t o  d e 
destaque durante a reunião foi 
a obra de reforma da Praça da 
F e i r a ,  q u e  d e v e r i a  s e r 
entregue em março deste ano.  

A vereadora Valdeníria 
D u t r a  d e f e n d e u  q u e  a 
p r e f e i t u r a  b u s q u e 
mecanismos para rescindir o 
contrato da empresa com o 
Poder Executivo, já que a 
obra está há meses parada, 
causando danos ao erário 
público e  t ranstornos à 
população.  

"A gente  tem que 
b u s c a r  d e n t r o  d a  l e i , 
mecanismos para barrar essas 
e m p r e s a s .  S e  e l a s  n ã o 

e r e a d o r a s  e Vv e r e a d o r e s  d a 
Câmara de Cáceres 

f i z e r a m  u m a  s é r i e  d e 
questionamentos à prefeitura 
quanto às obras que estão 
sendo realizadas na cidade, 
n a s  á r e a s  d e  s a ú d e , 
infraestrutura e saneamento 
básico. 
 A sabatina ocorreu 
nesta quarta-feira (5/7), 
d u r a n t e  a  r e u n i ã o ,  e m 
conjunto, das comissões de 
Finanças e de Constituição e 
Justiça (CCJ) da Casa de Leis. 
R e p r e s e n t o u  o  P o d e r 
Executivo a assessora de 
Convênios e Projetos da 
Prefeitura de Cáceres, Gesica 
Chaika. 

"Cáceres  v ive  um 
momento de muitas obras em 
andamento, e outros recursos 

terminam (a obra), elas não 
d e v e r i a m  p a r t i c i p a r 
novamente (de licitações do 
município)", enfatizou.  

A p e s a r  d o s 
apontamentos, a vereadora 
elogiou o trabalho da prefeita 
Eliene Liberato, ao ponderar 
que esses problemas com as 
empresas  ocor rem com 
gestores em todo país. 

" N ó s  t e m o s  u m 
problema no Brasil que se 
chama 'amarra obras'. Não é 
culpa de nenhum prefeito, 
m u i t o  m e n o s  d a  n o s s a 
prefeita. Se dependesse só 
d e l a ,  i s s o  n ã o  e s t a r i a 
ocorrendo", afirmou. 

A o  r e s p o n d e r  a s 
questões, a assessoria de 
Convênios e Contratos da 
prefeitura, Gesica Chaika, 
ressaltou que possui uma 
equipe de fiscalização que 
t e m  a c o m p a n h a d o ,  d e 
m a n e i r a  c o n s t a n t e ,  o 
andamento de todas as obras 
no município.  

Disse que já notificou 
algumas empresas, e que, em 
certos casos, a prefeitura está 

prestes a rescindir o contrato 
com empreiteiras que não têm 
c u m p r i n d o  c o m  o 
cronograma de realização das 
obras.  

S o b r e  a  o b r a  d e 
reforma da Feira da Praça, 
Gesica disse que já notificou a 
empresa, que voltou a colocar 
funcionários no canteiro de 
obra. 

Ela projetou que nos 
próximos 30 dias, a primeira 
etapa de reforma do espaço 
estará concluída.  

O s  p a r l a m e n t a r e s 
também elogiaram a postura 
da gestora do Executivo, que 
se prontificou a responder 
todas as perguntas realizadas 
d u r a n t e  a  r e u n i ã o  d a s 
comissões de Finanças e 
Constituição e Justiça (CCJ).  

Também participaram 
do encontro a vereadora 
professora Mazéh Silva (PT) 
e os vereadores professor 
Leandro Santos (UNIÃO), 
Flávio Negação (UNIÃO), 
Jerônimo Gonçalves (PSB) e 
o presidente da CCJ, Pastor 
Junior (Cidadania). 

LEGISLANDO

Por Marcio Camilo 

Na sabatina também foi questionado a qualidade da lama asfáltica nos bairros

Vereadores questionam andamento de obras no município 

Relator da CCJ, vereador Manga Rosa 

Foto: CMC

Vereadora Valdeníria Dutra 

Foto: CMC 

EDITORIA

DESMATAMENTO
Sema colocou em campo 24 equipes para 
combater o desmatamento ilegal durante o 
mês de julho com a Operação Amazônia. O 
foco da operação são os alertas de 
desmatamento já identificados por imagens 
de satélite de alta resolução, que detectam 
com precisão qualquer mudança na 
vegetação no território estadual. Quem 
acredita que irá desmatar e ficará impune 
está equivocado, a autuação acarretará na 
apreensão dos maquinários e outros bens 
utilizados no crime ambiental, multa, 
embargo e condução do responsável à 
delegacia. Recado Dado. Tolerância Zero.  

POLÍTICA DO FIPE
Enquanto os políticos se digladiam, 
aproximando-se a temporada da Caça aos 
Votos, de olho no Seu Zé e na Dona Maria só 
lembrados em épocas de eleição, aqui em 
Cáceres a política da vez é o FIPe. Eliene 
com a bola toda, prestígio do povo e da 
equipe que cuida do maior festival de pesca 
do planeta. Com a bola toda também, o 
eficiente e dedicado secretário Claudio 
Henrique Donatoni, maestro do FIPe e 
demais atividades em sua pasta, com 
destaque para o turismo. 

JOGOS DE PRAIA
Para os amantes dos jogos de areia, a Praia 
do Daveron durante o Festival Internacional 
de Pesca Esportiva é lugar de encontro e 
muita atividade esportiva, além de que é 
sem dúvida o cartão postal da cidade e área 
de lazer super frequentada pela população, 
principalmente nos fins de semana. Nos seis 
dias de FIPe acontecem partidas de Vôlei de 
Areia, Hand Beach, Futevôlei e Futebol de 
Areia, Beatch Fight e Beach Tênis numa 
integração perfeita esporte, lazer e a 
natureza. Vale apena prestigiar a 
programação só enriquece a 40ª edição do 
FIPe.  

LICENCIAMENTO
Os proprietários de veículos com placas 
final 7 têm até o dia 31 de julho para efetuar 
o pagamento do licenciamento anual. A taxa 
para pagamento pode ser emitida pelo site 
do Detran-MT, na opção “Consulte Seu 
Veículo”, ou pelo aplicativo MT Cidadão. 
Para efetivar o licenciamento, o proprietário 
do veículo deve quitar todos os débitos 
pendentes, como a taxa de licenciamento, 
multas de trânsito e o Imposto sobre 
Propriedades de Veículos Automotores 
(IPVA).Restrições de ordem administrativa 
ou jurídica, como alerta de roubo, bloqueio 
determinado pela Justiça, pendência na 
comunicação de venda e inclusão de 
gravame pendente em caso de veículos 
f inanc iados  t ambém impedem o  
licenciamento do veículo. 

LEI SECA
Implementada em 2008 no Brasil, a Lei 
11.705, popularmente conhecida como Lei 
Seca, se tornou símbolo da luta contra a 
direção sob efeito de álcool e da 
conscientização para o tráfego de veículos 
mais seguro. Há exatos 15 anos, a legislação 
estabeleceu a tolerância zero para consumo 
de bebidas alcoólicas e a infração passou a 
ser considerada gravíssima, com multa de 
R$ 2.934,70 e suspensão da Carteira 
Nacional de Habilitação (CNH) por 12 
meses. Em Mato Grosso, somente nos 
quatro primeiros meses deste ano foram 788 
prisões por crime de embriaguez ao volante, 
o que representa aumento de 24% em 
relação ao mesmo período de 2022, quando 
ocorreram 632. Fica a dica e o alerta, se 
beber não dirija porque a paulada é grande 
xô mano.  

“Naquele tempo, entrando em um barco, Jesus 
atravessou para a outra margem do lago e foi 
para a sua cidade. Apresentaram-lhe, então, um 
paralítico deitado numa cama. Vendo a fé que 
eles tinham, Jesus disse ao paralítico: 'Coragem, 
filho, os teus pecados estão perdoados!'” 
(Mateus 9,1-2) 
 

Meus irmãos e minhas irmãs, o mundo 
de hoje não gosta muito de falar em pecado, a 
gente sabe disso. Parece fora de moda falar que 
o pecado ofende a dignidade humana, ofende 
Deus e ofende os outros. Isso porque tudo é 
relativo — “Se me faz bem, que mal há nisso?” 
É assim que eles dizem. “Por que é pecado, se há 
amor?” 

Então, são afirmações do mundo de 
hoje para as quais nós cristãos precisamos estar 
atentos. Porque nós também vamos nos 
esquecendo de que a estrutura do pecado pode 
corroer o nosso coração, limitar a nossa 
experiência com Cristo e, no juízo eterno, nos 
privar da presença de Deus. 

Jesus sabia que o pecado era e é tão 
nocivo ao ser humano que, diante de um 
paralítico, a primeira coisa que Lhe ocupa a 
atenção é com o pecado que está presente na 
vida daquele homem. Porque Jesus era 
conhecedor dos corações, bastava um olhar para 
Ele fazer já o diagnóstico espiritual da vida da 
pessoa. Então, quando Ele viu aquele homem, 
certamente viu que tinha algo dentro do coração 
dele para ser perdoado. 

O pecado é uma ferida, e como nós 
temos medo de mexer nas nossas feridas! Como 
temos medo, muitas vezes, de desinfetar uma 
ferida lavando-a com álcool! Isso para nós é 
terrível, porque arde, e temos medo disso! 

O perdão dos pecados é, de fato, a forma 
mais alta de cura, e o Senhor quer libertar o 
nosso coração. O sacramento da confissão faz 
isso conosco, com as nossas feridas espirituais: 
limpa a ferida para que ela seja curada. Por isso a 
confissão é tão pouco buscada e tão pouco 
compreendida nos dias de hoje. E também nós 
carecemos, infelizmente, de bons confessores. 

Muitos fiéis por aí expõem as suas 
feridas para serem cuidadas, e para elas é 
oferecido um calmante, um entorpecente, um 
relaxante de consciência e outras terapias 
paliativas que não conduzem para a cura. Isso é 
trágico! Quando nós sacerdotes traímos o 
ministério que recebemos, traímos o ministério 
da cura que nós exercemos no momento da 
confissão, e vamos enganando as pessoas, 
conduzindo-as para o erro. 

Que Nosso Senhor também nos liberte 
como sacerdotes, como ministros do 
sacramento da confissão, de toda e qualquer 
situação que tenha nos afastado da Verdade.  
Jesus apresenta a felicidade verdadeira para 
aquele homem, porque a felicidade de uma vida 
não está no fato de uma pessoa caminhar com as 
próprias pernas ou ela ser ajudada por algo ou 
por alguém para caminhar. A felicidade está no 
fato dela ser livre de tudo o que a paralisa, de 
tudo que endurece o seu coração; isso é uma 
vida feliz! 

A menina mártir que nós celebramos 
hoje, nesse dia, Santa Maria Goretti, dizia ao seu 
algoz que tentava abusá-la: “Isso é pecado e 
Deus não gosta”. Ela teve que pagar com o seu 
próprio sangue o preço do zelo pela castidade. 

Antes de pedir uma cura, vamos pedir o 
perdão dos nossos pecados. O perdão dos 
pecados é, de fato, a forma mais alta de cura, e o 
Senhor quer libertar o nosso coração do pecado! 

Desça sobre vós a bênção do Deus 
Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito Santo. 
Amém! 

Padre Donizete Ferreira - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova. 

Cáceres-MT, 04 a 09 de julho de 2023
02

www.jornalcorreiocacerense.com.br
02

www.jornalcorreiocacerense.com.br

Tudo começou no de 1979, 
quando o técnico em eletrônica Aderbal 
Michels, em visita a cidade de Barra do 
Bugres, onde prestava assistência a torre 
de televisão e rádio amadores, visualizou 
o cartaz com a publicidade de uma 
gincana de pesca. A gincana era 
organizada pela prefeitura e coordenada 
pelo Adelino Ferreira (Pirangueiro). 
Apaixonado pela pesca, Aderbal ao 
inscrever sua equipe composta por ele, 
seu pai Bertolino Michels e seu filho 
Adilson Michels, que na oportunidade foi 
impedido de participar por ter apenas 13 
anos de idade, embarcando em seu lugar o 
jornalista do Correio Cacerense Luizmar 
Faquini, fato esse que gerou revolta em 
Aderbal. Após participarem do festival e 
Aderbal selar amizade com Adelino 
Ferreira (Pirangueiro), resolveram trazer 
a idéia para Cáceres. 

Para Aderbal e Adelino, amantes 
da pesca, não foi difícil despertar no então 
prefeito Ivo Scaff o entusiasmo pela 
idéia. Assim no ano de 1980 nascia o 
Festival do Peixe em Cáceres, com apoio 
irrestrito do prefeito Ivo Scaff, 
determinação dos pescadores de 
carteirinha Aderbal Michelis e Adelino 
Pirangueiro e apoio do comércio e 
amigos. 

Participaram da primeiro Festival 
72 pessoas na categoria pesca embarcada 
e 55 na categoria infantil. Naquele ano a 
prova de pesca durou 12 horas, não tendo 
área delimitada, tendo sido capturado 123 
kg de pescado, que foram preparados e 
servidos no jantar de confraternização 
entre os participantes. No 2º campeonato, 
em 1981, o evento começou a ganhar 
divulgação e receber visitantes de outros 
Estados, sendo capturado por Aderbal 
Michelis um jaú de 37 quilos. A partir de 
1982 o evento passou a chamar-se 
Torneio Internacional de Pesca, por já 
contar com a participação de equipes do 
Exterior. Assim a cada ano o número de 
participantes foi crescendo. 

Em 1984 e  1985,  vár ias  
implementações surgiram, passando o 
torneio a fazer parte do CBPDS - 
Confederação Brasileira de Pesca e 
Desportos Subaquáticos, que estabeleceu 

as regras oficiais da Confederação 
Brasileira de Pesca.  

Nesses dois anos as provas foram 
realizados com o tempo de 24 horas, 
a t i n g i n d o  g r a n d e  n ú m e r o  d e  
participantes. No ano de 1985, a CBPDS 
confere a esposa de Aderbal, Orfélia 
Michelis (in memorian) o título de 
Coordenadora Oficial do Torneio e 
representante da Confederação em 
Cáceres.

Também neste ano, Aderbal 
recebe a homenagem de Patrono do 
Torneio. O evento ganha novas inovações 
sendo inscrita a primeira equipe 
composta somente por mulheres, e 
pioneiras por coincidência ou não, duas 
integrantes filhas de Aderbal, Rosane e 
Triana Michels e a amiga Simone Valéria  
Amaral, substituída um ano depois pela 
sobrinha de Aderbal, Marimar Michels. 

O resultado dos esforços aliados a 
inovações implantadas ao longo dos anos 
de forma ininterrupta, buscando 
principalmente a organização e a 
seriedade, credenciaram o município a 
convite da CBPDS a sediar em 1992, o 
Campeonato Brasileiro de Pesca, onde a 
equipe formada por Rosane, Triana e 
Marimar Michels consagraram-se 
campeãs, tornando-se o primeiro trio 
feminino a vencer um campeonato de 
pesca em água doce no Brasil. Nesse 
mesmo ano o torneio passou a fazer parte 
do Guinnes Book, Livro dos Recordes, 
com a participação de 190 embarcações, 
conduzindo equipes com três pescadores 
cada, nas categorias feminina e 
masculina. A partir de 1993, o torneio 
passou oficialmente a chamar Festival 
Internacional de Pesca, desvinculando-se 
da Confederação Nacional de Pesca, o 
que possibilitou mudanças nas regras, 
entre elas a valorização do peixe nobre e 
não somente do quilo. E nesta edição 
congratulamos com a brilhante ideia da 
prefeita Eliene Liberato em resgatar a 
Origem do FIPe  para que as gerações 
conheçam como tudo começou, de onde 
partiu, as evoluções ano a ano pra chegar 
até este mega evento que oficializa 
Cáceres como a Capital da Pesca. Um 
bom dia e boa pesca!  

Rosane Michels - Dir. Presidente / Editora - MTB 0003117/MT
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Artigo
FIPe: Resgatando Memórias 

Não deixe o pecado limitar a sua experiência com Cristo 

Flashs a Eva Regina que brindou idade nova ontem e recebeu o carinho e honras dos amigos e 
familiares no dia maior. Parabéns.  
Flashs a Eva Regina que brindou idade nova ontem e recebeu o carinho e honras dos amigos e 
familiares no dia maior. Parabéns.  

FIPe: 
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Memórias 
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40º FIPe

Toda magia nas 72 horas finais  
da Apoteose mundial da pesca 

As últimas 72 horas para a Gran Finale do 40º Festival Internacional de Pesca Esportiva (FIPe) de 
Cáceres começa hoje (sexta-feira) pela manhã às margens do Rio Paraguai, na Praia do Daveron, com o 
Cerimonial de largada da Pesca Juvenil, marcado para às 7h. Página 03 

Fotos: Divulgação 

Governo assina ordem de 
serviço para  início de obras 

no Aeroporto de Cáceres 
Foto: Arquivo 

AVIAÇÃO REGIONAL

A Secretaria de Estado de 
Infraestrutura e Logística 
(Sinfra-MT) assinou nesta 
quarta-feira (05) a Ordem de 
Serviço para o início das obras 
de reforma do Aeroporto Nelson 
Martins Dantas, em Cáceres. 
Serão investidos R$ 9,6 em 
melhorias tanto nas pistas do 
aeroporto, quanto na aquisição 
de equipamentos. Página 06 

Composta por 85 atletas 
de 4 a 15 anos, a Federação de Jiu 
Jitsu Esportivo de Mato Grosso 
(FJJE-MT) conquistou 62 
medalhas, alcançando a maior 
pontuação do Campeonato 
Brasileiro de Jiu Jitsu Esportivo, 
realizado no último final de 
semana em São Paulo. Os atletas 
mato-grossenses conquistaram 
19 ouro, 18 prata e 25 bronze. 
        Página 07 

DESTAQUE NACIONAL

Delegação de MT conquista 
62 medalhas no Campeonato 

Brasileiro de Jiu Jitsu Esportivo 

REFIS 2023

A Câmara de Cáceres 
aprovou por unanimidade, em 
sessão ordinária desta segunda-
feira (03.07), o substitutivo ao 
Projeto de Lei 061/23, de autoria 
do Poder Executivo, que institui 
o Programa de Recuperação de 
Créditos do Município de 
Cáceres - Refis 2023. A medida 
agora segue para sanção da 
prefeitura Eliene Liberato.    
         Página 05 

PRESENÇA GARANTIDA

Câmara aprova projeto que garante 
30% de  desconto ao contribuinte 

em dívida com município  
Foto: CMC 

Ministro da Pesca 
André de Paula  estará em 
Cáceres nesta sexta-feira  

Foto: Assessoria 

PM prende integrantes de 
facção e apreende armas, 

drogas, munições e cerca de 
R$ 4,3 mil em dinheiro 

 FLAGRANTE 
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By Rosane Michels
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By Rosane Michels

Iniciamos o fim de semana com o parabéns 
em dose dupla, endereçado as irmãs 
Barbara e Byanca Forgiarini Bastos 
Aniceto, que hoje celebram data nova 
envolto as manifestações de carinho dos 
familiares e rol de amigos. Que Deus 
abençoe a vida de vocês nesse novo ano com 
saúde,  prosperidades,  alegrias e  
realizações. Felicidades mil!!! 

Abraço especial ao casal de rotarianos 
Frabrício Galli e Juliana Deijani, 
proprietários das Óticas Bamboo que estão 
com muitas novidades em óculos de sol e 
armações de grau com preços irresistíveis. 
Vale conferir!  

Flashs a Eva Regina que 
brindou idade nova ontem e 
recebeu o carinho e honras dos 
amigos e familiares no dia 
maior. Parabéns. 

Registramos neste sábado trocando de idade o amigo de 
longas datas Luiz Garcia a quem enviamos os mais 
sinceros votos de felicidades e que essa data  se repita por 
muitos anos sendo sempre festejada com alegria e saúde. 
Parabéns a você!!! 

Flores multicoloridas a linda e simpática 
Lize Mattiello que festejou mais uma data 
natalícia. Salute amiga com votos de 
felicidades, amor, paz e saúde.  

****************************

**********

**********

A L u a  e m  A q u á r i o  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia de mudanças súbitas 
e inesperadas em projetos 
em equipe. É possível que 

seja preciso fazer alterações imediatas no 
corpo da equipe. Um amigo pode estar em 
apuros e buscar sua ajuda. Procure ser 
acessível.

A L u a  e m  A q u á r i o  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia de imprevistos no 
trabalho, especialmente se 
estiver envolvido com 

projetos nas redes. Você pode enfrentar 
problemas de instabilidade ou queda da 
internet. Respire fundo diante de situações 
inusitadas.

A L u a  e m  A q u á r i o  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia agitado, com muitas 
n o v i d a d e s  s o b r e  s e u s 
projetos, especialmente se 

estiver envolvido com publicações nas 
redes. Procure meditar, respire fundo, 
enfrente e resolva um imprevisto de cada 
vez.

A L u a  e m  A q u á r i o  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia em que você deve 
f icar  longe de toda e 

qualquer atividade financeira. Não é um 
bom dia para envolver-se em novos 
investimentos, pedir um empréstimo ou 
financiamento. O dia pode ser marcado 
por perdas.

A L u a  e m  A q u á r i o  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia socialmente agitado, 
com muitas novidades que 
chegam através de amigos. 

Respire fundo diante dos imprevistos, que 
certamente vão surgir. Não é hora de 
negociar ou assinar uma parceria.

A Lua em em seu signo é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia de imprevistos que 
podem arrancar seu sossego 
e equilíbrio. Procure fazer 

uma coisa de cada vez, pois há excesso de 
atividades. Medite, respire e se organize 
internamente. Depois disso, a organização 
externa acontece naturalmente.

A L u a  e m  A q u á r i o  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia socialmente agitado, 
c o m  i m p r e v i s t o s 
relacionados a um projeto 

criativo. Por outro lado, você pode se 
apaixonar subitamente por alguém que 
cruza seu caminho. Nada garante 
durabilidade.

A L u a  e m  A q u á r i o  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
u m  d i a  a g i t a d o  e 
movimentado em sua vida 
doméstica e familiar. Tome 

cuidados redobrados com brigas e 
discussões que não vão levar a nada. Não 
se envolva em provocações e cuidado 
com acidentes em casa.

A Lua em Aquár io  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia que você deve ficar 
longe de toda atividade 

que envolva dinheiro. Não é hora de 
comprar, vender, investir ou financiar. 
H á  u m  f o r t e  r i s c o  d e  p e r d a s 
irreparáveis. Deixe seu dinheiro onde 
está.

A Lua em Aquár io  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia de nervosismo e 
instabilidade emocional, 

que pode gerar uma forte ansiedade. 
Portanto, se puder, tire este dia para 
cuidar de si mesmo. Faça uma boa 
massagem, uma aula de yoga e medite.

A L u a  e m  A q u á r i o  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
um dia agitado, com muitas 
e variadas atividades, em 
q u e  v o c ê  s e  v ê 

impossibilitado de cumprir com todas. 
Além da agenda cheia, conte com 
imprevistos e cuide da ansiedade. Faça 
uma coisa de cada vez.

A Lua  em Aquár io  é 
pressionada por Urano, 
Vênus e Marte, indicando 
u m  d i a  m u i t o 
movimentado, com muitas 

novidades e atividades que podem 
provocar agitação mental e dificuldade 
de concentração. Procure meditar, para 
organizar seus pensamentos e evitar a 
ansiedade.

HORÓSCOPO********** **********

Linnet Dantas aniversariante chique que merece neste dia 
os parabéns da coluna.  Desejamos que esse novo ciclo seja 
pleno de saúde, amor, realizações e felicidades sempre. Tim 
Tim!

*****************

****************************
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sábado, acontecem jogos de areia, 
shows nos 6 palcos, entre as atrações 
regionais e locais se apresentarão 
Cleomir e Cleomar, Santos & 
Amarildo, Fernando Vezaro, 
Emerson Dourado, Lambasaia, Dj 
Fernado,  Soul  do Samba e  
encerrando a noite o show nacional 
da Banda Raça Negra.  

No pós aurora domingueira, 
às 8h as águas vão rolar em ondas de 
amor, com o tão aguardado 
Cerimonial de Largada da Pesca 
Embarcada Motorizada, singrando 
as águas do Rio Paraguai, cujo 
encerramento se dará às 16h, 
enquanto os shows e apresentações 
acontecem nos palcos do FIPe, entre 
as apresentações a Orquestra 

Ane Lemes, concomitante na Praça 
de Alimentação embalam a noite o 
Trio Cancioneiros e Aziz do Forró. 
No palco 2 se apresentam Dj 
Mamora, Rogério & Regiane, Edy 
Brito & Samuel, Forró Boys. No 
Palco da Praia o agito com as bandas 
04 Estações e Tome Aí. Encerrando a 
noite o show nacional de Michel 
Teló, dono dos sucessos: Aí se eu te 
p e g o ,  F u g i d i n h a ,  H u m i l d e  
Residência, Casal Modão, entre 
outros.  

No sábado é a vez da pesca 
de Caiaque, também nas margens do 
Rio Paraguai, Praia do Daveron, 
com início às 7h. No mesmo dia, na 
parte da tarde acontece a Pesca de 
Canoa e Remo.  Durante todo o 

fará uma visita à Colônia Z 02 de 
Pescadores. 

 “Para Cáceres é uma 
honra receber o Ministro da Pesca 
em Cáceres. 

A vinda dele ao FIPe 
demonstra a importância do 
f e s t i va l  e  a  g r andeza  da  
modalidade da pesca esportiva 
para o desenvolvimento do 
município”, destacou a prefeita 
Eliene Liberato Dias. 

O secretário Cláudio 
Henrique comemorou a presença 
de ilustres autoridades que dirigem 
a pesca no Brasil. 

“Receber o ministro André 
de Paula e o Secretário Nacional de 
Pesca, Expedito Netto, no maior 
festival de pesca esportiva do 
Brasil engrandece o evento e 
aumenta nossa responsabilidade”, 
concluiu Donatoni. 

 Ministro da Pesca, André de OPaula, confirmou hoje (06), 
pela tarde, que estará em 

Cáceres nos dias 07 e 08 de julho e 
garantiu  presença no 40º Festival 
Internacional de Pesca Esportiva. 

“Sabendo da importância da 
promoção de eventos com a 
relevância do Festival Internacional 
de Pesca Esportiva de Cáceres 
(FIPe), a participação deste 
ministério, é uma oportunidade de 
divulgação das normas federais  que 
fomentam  a legalização da 
atividade junto ao Ministério da 
Pesca e Aquicultura, confirmamos a 
participação do Ministro André de 
Paula, que estará neste município 
nos dias 07 e 08 de Julho”, 
confirmou o Ministério da Pesca e 
Aquicultura. 

Além de participar das 
atividades do 40º FIPe, o Ministro 

ock n' roll com elementos da Rcultura regional. Essa é a 
banda Lá Do Daveron, que 

se apresenta no próximo domingo 
(9), a partir das 19h, no Palco da 
Praça de Alimentação  do Festival 
Internacional de Pesca (40° FIPe). 
 O  g r u p o  é  u m a  d a s  
novidades de som alternativo na 
cidade de Cáceres, e irá  se 
apresentar pela primeira vez no 
evento, que é um dos mais 
tradicionais  da região Centro Oeste.  

“Estamos muito ansiosos 
para chegar o momento de subirmos 
no palco. Pra gente é uma honra 
imensa tocar num festival com tanto 
prestígio, como é o FIPe”, disse o 
vocalista e baixista da banda Marcio 
Camilo. 

Para o show, Camilo conta 
que a banda preparou um repertório 
que mescla clássicos do rock 
nacional e internacional, de grupos 
como: Barão Vermelho, Paralamas 
do Sucesso, Pink Floyd e Deep 

Purple. “Cáceres também é rock n' 
roll! E o público pode contar com 
toda nossa vibração e energia, numa 
noite que eu acredito que será 
memorável!”, ressalta.  
Regionalismo  - A Lá Do Daveron 
busca elementos regionais para 
compor tanto a estética quanto a 
sonoridade da banda.  

Prova disso é que o mascote 
do grupo é a capivara - animal de 
grande abundância na região do 
Pantanal, que, de repente, pode ser 
visto transitando pelas ruas de 
Cáceres.  

Já o nome do grupo faz 
relação direta com a Praia do 
Daveron, que possui um belo pôr-
do-sol, sendo um dos principais 
pontos turísticos da cidade.  
Nova, mas nem tanto…   - Andres 
Bernardi, baterista da banda, conta 
que a Lá Do Daveron tem apenas 
dois meses de formação. 
 “Somos um grupo novo, 
mas os músicos já são experientes, 

com atuação há mais de dez anos na 
cena local e também regional”, 
afirma. 

Detalha que os integrantes 
são oriundos de outras bandas de 
rock tanto de Cáceres como em 
Cuiabá, com participações em 
festivais de música pelo estado, e 
apresentações em casas de shows 
importantes, a exemplo do Cavernas 
Bar e Malcon Pub, ambas em 
Cuiabá.  

“Lá do Daveron é essa 
junção de músicos que já possuem 
uma boa caminhada na carreira 
artística, e que estão dispostos a 
novos desafios e sonoridades”, 
destaca Bernardi 
 Além de Camilo e Bernardi, 
o grupo é formado por Sabrina 
Moreira (vocal e backing vocal) e 
Lucas Sposito (guitarra base e solo) 
 Mais detalhes da banda 
podem ser  confer idos  pe lo  
Instagram. 
 É  s ó  p r o c u r a r  p o r  
@ladodaveron, para saber dos 
shows e apresentações do grupo.  
Contato: (65) 9 9232-1000 

s últimas 72 horas para a AGran Finale do 40º Festival 
Internacional de Pesca 

Esportiva (FIPe) de Cáceres começa 
hoje (sexta-feira) pela manhã às 
margens do Rio Paraguai, na Praia 
do Daveron, com o Cerimonial de 
largada da Pesca Juvenil, marcado 
para às 7h. 

Além da pesca, jogos de 
areia muitos shows acontecem nos 6 
palcos do Festival. No palco da 
Sicmatur, a partir das 9h comandam 
o show a Banda Gel, Grupo Los 
Amigos, Fascínio Lírico e Banda 
Long Play. 

Já a partir das 18h na Praça 
Barão acontece apresentações de 
Siriri Cururu Pantaneiro, Igarapé e 

show nacional com Biquini 
Cavadão. Abrindo a final com os 
sucessos Vento Ventania, Quando 
Eu Te Encontrar, Tédio, Chove 
Chuva e outros que marcaram 
época. 

Na sequência a Banda 
Novo Som até a lua baixar o 
horizonte do Rio Paraguai e o sol 
nascer no leste pantaneiro, a festa 
continua no maior fervo e alto 
astral na Arena da Sicmatur. 

Sinfônica da Unemat, a Banda O 
Mormaço e Severino, Coral de 
Vozes do Pantanal, Forró Esquenta.  
Na programação o grande momento 
de conhecer os vencedores da Pesca 
Embarcada, modalidade que deu 
início ao Festival. A premiação 
acontece no Palco 2 na Praça de 
Eventos da Sicmatur, a partir das 20 
horas. 

Fechando com chave de 
ouro o 40º FIPe, a partir das 21 horas 

40º FIPe

Toda magia nas 72 horas finais  
 da Apoteose mundial da pesca 

No toante a mostra artístico-cultural, os espetáculos acontecem nos 6 Palcos do FIPe

Da Redação 

Artistas nacionais movimentam a galera nas últimas 72 horas do FIPe  

LÁ DO DAVERON

Banda que une rock com elementos da  
cultura regional marca sua estreia no FIPe 
Da Redação 

Banda estreia no domingo as 19h, no Palco da Praça de Alimentação  

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

PRESENÇA GARANTIDA

Ministro da Pesca André de Paula  
estará em Cáceres nesta sexta-feira  
Assessoria 

Prefeita Eliene e Ministro da Pesca André de Paula 

 Foto: Assessoria
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